

Schweizermeisterschaft im Hufeisenwerfen

Am Samstag, 22. September traf sich die Hufeisen-Szene in Wohlen zur Schweizermeisterschaft.

Vom schönen Wetter der vergangenen Tage konnten die Teilnehmer nicht mehr profitieren. Es regnete den ganzen Tag. Wer aus Basel, der Ostschweiz oder gar aus Deutschland angereist ist, um am Höhepunkt der Saison dabei zu sein, lässt sich die Laune jedoch nicht so schnell vermiesen.

Der Hufeisenklub «Flügend Ise» aus Wohlen scheute seinerseits keinen Aufwand und präsentierte eine wunderschöne Anlage, eine professionelle Infrastruktur und schaffte so die besten Voraussetzungen für eine erfolgreiche Meisterschaft. Pünktlich um 10 Uhr eröffnete der Präsident des Dachverbandes das

Turnier. Die sieben Frauen und 26 Männer spielten am Morgen die «German» Disziplin. Das bedeutet für die Spieler aus neun Metern Distanz 36 Hufeisen möglichst nahe an die aufgestellte Eisenstange zu werfen und dabei möglichst viele Punkte zu sammeln.

Markus Dubach wird Schweizermeister

Bei den Frauen gelang das am besten Sibylle Koller vom Hufeisenklub 86 St. Gallen mit 43 Punkten. Der Newcomer Markus Dubach vom Gastgeber «Flügend Ise» aus Wohlen sorgte mit seinen 61 geworfenen Punkten für die Überraschung des Tages. An der Siegerehrung konnte er sich dann als Schweizermeister in den Disziplinen «German» und «Mannschaft» feiern lassen. Spielte am Morgen jeder für sich auf Punkte, änderte das in der



Fliegende Eisen in strömendem Regen. (Fotos: Peter Schweizer)

«American» Disziplin am Nachmittag. Zwei Spieler spielen gegeneinander. Gezählt wird nach einem komplexen Punktesystem. Der Gewinner kommt in die nächste

Runde. Ganz zuoberst auf die Pyramide schafften es bei den Frauen Pia Keller und bei den Herren Werner Helfenberger, beide vom Hufeisen-Klub 86 St.Gallen.

Nach der Saison ist vor der Saison

Diese kleine, beschauliche Szene, in der weder Preisgeld noch Transfersummen bezahlt werden, dafür aber die Freude am Wettkampf und die Pflege von Freundschaften hochgehalten wird, hat sich in Wohlen noch ein letztes Mal in diesem Jahr zelebriert. Und freut sich schon auf das Frühlingsturnier im nächsten Jahr!
Peter Schweizer

Die kompletten Ranglisten unter: www.ahpa.ch. Die Homepage des schweizerischen Dachverbandes. Dort sind auch die detaillierten Regeln sowie Infos zum Hufeisenklub «Flügend Ise» abrufbar.

